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-----No dia vinte e quatro do mês de Julho, do ano dois mil e sete, na sala de 

reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, realizou-se a reunião ordinária da 

Câmara Municipal de Góis, sob a Presidência do senhor José Girão Vitorino, 

na qualidade de Presidente da Câmara, comparecendo os Vereadores que 

compõem o Executivo Camarário: Maria Helena Moniz, Diamantino Garcia, 

Daniel Neves e Graça Aleixo. ------------------------------------------------------------------ 

-----A Reunião foi secretariada por Vânia Alexandra Ferreira. ------------------------ 

-----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, o senhor Presidente 

declarou aberta a reunião, pelas dez horas, dando início à seguinte Ordem de 

Trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------------------- 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: ------------------------------------------------- 

1.1 – FALTAS; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------------------------------- 

2 – ASSUNTOS DIVERSOS: ---------------------------------------------------------------------------- 

2.1 – EDP/ REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA; ---------------------------------------------------- 

2.2 – GABINETE JURÍDICO/ CONTRATO INDIVIDUAL DE TRABALHO (CIT) NA 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA; --------------------------------------------------------------------------- 

2.3 – DSCE/ PEDIDO DE APOIO PARA COLÓNIA DE FÉRIAS DE ASSOCIADOS DA 

ACAPO; ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.4 – ÁGUAS DO MONDEGO/ ETAR DE VILA NOVA DO CEIRA; --------------------------- 

2.5 – MONTES D’ AVENTURA/ RAID ALDEIAS DO XISTO – AUTORIZAÇÃO; ---------- 

2.6 – DAF/ LEI DAS FINANÇAS LOCAIS – PARTICIPAÇÃO VARIÁVEL NO IRS; ------- 

2.7 – CÂMARA MUNICIPAL DE PAMPILHOSA DA SERRA/ RENÚNCIA DE 

MANDATO; --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.8 – GAP/ ATRIBUIÇÃO DE MEDALHAS DE BONS SERVIÇOS; -------------------------- 

2.9 – DAF/ ALTERAÇÃO DE LOCALIZAÇÃO DO MERCADO SEMANAL; ----------------

2.10 – GABINETE JURÍDICO/ PROPOSTA DE REGULAMENTO INTERNO DE 

HORÁRIO DE TRABALHO. ------------------------------------------------------------------------------ 
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3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE OBRAS 

PARTICULARES: ------------------------------------------------------------------------------------------ 

3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; --------------------------------------------------------- 

3.2 – PAGAMENTOS; ------------------------------------------------------------------------------------- 

3.3 – REQUISIÇÕES; -------------------------------------------------------------------------------------- 

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES; ----------------------------------------- 

3.5 – DOCUMENTO INTERNO/ MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL; ----------- 

3.6 – DAF/ SÉTIMA ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA PARA O ANO 

FINANCEIRO DE 2007; ----------------------------------------------------------------------------------- 

3.7 – DAF/ SÉTIMA ALTERAÇÃO ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO PARA O ANO 

FINANCEIRO DE 2007. ----------------------------------------------------------------------------------- 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTERIOR: ------------------------------- 

1.1 – FALTAS – Não houve. -------------------------------------------------------------------

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR – De acordo com o determinado pela Lei 

número 5-A /2002, de 11 de Janeiro, nos números um e dois do seu artigo 

nonagésimo segundo, a Câmara deliberou por unanimidade, e após leitura, 

aprovar a acta da reunião realizada no dia dez, do mês de Julho, do ano de 

dois mil e sete, sendo assinada pelo senhor Presidente e por quem a lavrou. --- 

2 – ASSUNTOS DIVERSOS: ------------------------------------------------------------------ 

2.1 – EDP/ REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA – A Câmara tomou conhecimento e 

deliberou por unanimidade aprovar os seguintes orçamentos: -----------------------

-----a) Orçamento N.º UR03CL 220/2007 – Ampliação e Colocação de uma 

Luminária em Casal de Cima, Alvares, junto à habitação do senhor Alberto 

Alves Roda, no montante de cento e sessenta e dois euros e noventa e seis 

cêntimos; --------------------------------------------------------------------------------------------

-----b) Orçamento N.º UR03CL 219/07 – Ampliação e Colocação de quatro 

Luminárias em Portela do Torgal, Alvares, junto à habitação do senhor Paulo 

Jorge Chorão Neves, no montante de mil, cento e sessenta e nove euros e 

sessenta e sete cêntimos; ----------------------------------------------------------------------

-----c) Orçamento N.º UR03CL 221/07 – Ampliação e Colocação de uma 

Luminária em Amioso Fundeiro, Alvares, junto à habitação do senhor 

Domingos Conde, no montante de duzentos e quarenta e quatro euros e 
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quarenta e três cêntimos; -----------------------------------------------------------------------

-----d) Orçamento N.º UR03CL 201/07 – Ampliação e Colocação de cinco 

Luminárias, desde a habitação do senhor Armindo Vidal até à construção do 

senhor Nuno Carvalho, no montante de mil, seiscentos e catorze euros e 

cinquenta cêntimos. ------------------------------------------------------------------------------ 

2.2 – GABINETE JURÍDICO/ CONTRATO INDIVIDUAL DE TRABALHO (CIT) NA 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA – Foi presente a Proposta de Regulamento de 

Contrato Individual de Trabalho (CIT) na Administração Pública, cuja cópia fiel 

fica a constituir parte integrante da presente Acta, já com as devidas alterações 

e correcções, a fim de ser aprovada, de acordo com a deliberação tomada pelo 

Executivo na sua reunião ordinária de dia vinte e seis de Junho de dois mil e 

sete. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor vereador Daniel Neves colocou algumas questões, 

nomeadamente se o presente Regulamento servirá apenas para contratos a 

tempo indeterminado ou também a termo resolutivo. -----------------------------------

-----O senhor Presidente solicitou à senhora Jurista, Dra. Ana Cristina Rosa, 

que procedesse às explicações necessárias. ---------------------------------------------

-----A senhora Dra. Ana Cristina explicou que o Regulamento será utilizado 

para todo o tipo de contratos, todavia vincula apenas ao Quadro CIT e não à 

Função Pública. ------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Vereador questionou ainda quem irá elaborar as provas de 

conhecimento para selecção do pessoal a contratar. -----------------------------------

-----A senhora Dra. Ana Cristina explicou que as provas serão elaboradas pelo 

Júri do Concurso. ----------------------------------------------------------------------------------

-----A este respeito a senhora vereadora Graça Aleixo teceu algumas 

considerações e colocou algumas questões, nomeadamente no que respeita à 

prévia publicitação do Programa de Provas, de acordo com o postulado no 

Decreto Lei número 204/ 98, de 11 de Julho, trata-se de um princípio que visa 

evitar a realização de provas à medida dos concorrentes. -----------------------------

-----O senhor vereador Diamantino Garcia referiu que o Regulamento não se 
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sobrepõe à Lei e que se for utilizada a prova de conhecimentos, uma vez que é 

facultativa, será naturalmente elaborada de acordo com o descrito na Lei. ------- 

-----Depois de esclarecidas as dúvidas colocadas, o senhor Presidente solicitou 

que se procedesse à deliberação do assunto em questão. ----------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar a 

Proposta de Regulamento de Contrato Individual de Trabalho (CIT) na 

Administração Pública e remeter à Assembleia Municipal para aprovação. ------- 

2.3 – DSCE/ PEDIDO DE APOIO PARA COLÓNIA DE FÉRIAS DE ASSOCIADOS 

DA ACAPO – Foi presente a Informação número 13/2007 da Divisão Social, 

Cultural e Económica, datada de dia quatro de Julho, do presente ano, relativa 

ao pedido de apoio económico para a colónia de férias de associados da 

ACAPO. ----------------------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora vereadora Maria Helena Moniz informou o Executivo que, à 

semelhança dos anos anteriores, a ACAPO formalizou o pedido no sentido de 

possibilitar a participação da senhora Maria Adelina Carvalho, residente em 

Sacões, freguesia de Vila Nova do Ceira, invisual e reformada por invalidez, 

assim como da sua filha Joana Helena, numa colónia de férias a realizar em 

São Martinho do Porto. --------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e tendo em conta as dificuldades 

económicas desta família e a melhor integração social desta cidadã portadora 

de deficiência física, deliberou por unanimidade atribuir um subsídio no 

montante de quatrocentos euros. ------------------------------------------------------------- 

2.4 – ÁGUAS DO MONDEGO/ ETAR DE VILA NOVA DO CEIRA – Foi presente o 

ofício das Águas do Mondego número 2333/2007, datado de dia treze de 

Junho, do ano em curso, relativo à ETAR de Vila Nova do Ceira. -------------------

-----O senhor Presidente informou que o concurso competente será aberto no 

primeiro semestre do próximo ano, devendo a obra ficar concluída e entrar em 

funcionamento durante o primeiro semestre de dois mil e nove. --------------------- 

-----O senhor vereador Diamantino Garcia mostrou o seu desapontamento 

perante este adiamento da construção da ETAR de Vila Nova do Ceira; no 

entanto, salientou o trabalho que está a ser feito pela Câmara Municipal na 



                                                        

M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S                           M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S                           M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S                           M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S                           
C Â M A R A  M U N I C I P A L  

  5 

 

fossa colectiva de Vila Nova do Ceira. É sem dúvida um trabalho meritório que 

atenua qualquer problema que possa vir a acontecer neste tempo de espera. --

-----O senhor Presidente informou que devido à abertura do Concurso, a 

Câmara Municipal estava de alguma forma a evitar realizar este trabalho, no 

entanto, devido a este atraso tornou-se imperioso proceder ao trabalho de 

limpeza da fossa colectiva para salvaguardar a qualidade da água até à 

execução da nova ETAR. -----------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

2.5 – MONTES D’ AVENTURA/ RAID ALDEIAS DO XISTO – AUTORIZAÇÃO – Foi 

presente o Fax da Montes D’Aventura, datado de dia vinte e dois de Junho, do 

ano em curso, relativo ao pedido de autorização para o desenvolvimento do 

Raid das Aldeias do Xisto. ---------------------------------------------------------------------- 

-----O senhor Presidente informou que esta iniciativa está integrada no Plano 

de Animação das Aldeias do Xisto e integra o Campeonato Nacional de 

Corridas de Aventura promovido pela Federação Portuguesa de Orientação e 

Associação Portuguesa de Corridas de Aventura. --------------------------------------- 

-----Mais informou que esta prova decorreu nos dias sete e oito de Julho e que 

numa postura de contacto com a natureza e descoberta das regiões 

engrandeceu certamente o Turismo do Concelho. --------------------------------------- 

-----O senhor Presidente referiu que, dado que a referida prova teve parecer 

favorável e informação correspondente por parte da Guarda Nacional 

Republicana, Grupo Territorial de Coimbra, e considerando este Raid uma 

meritória iniciativa de divulgação dos recursos naturais do concelho de Góis 

informou positivamente a realização do evento – Raid Aldeias do Xisto. ---------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade ratificar a 

autorização do senhor Presidente para a realização do aludido evento. ----------- 

2.6 – DAF/ LEI DAS FINANÇAS LOCAIS – PARTICIPAÇÃO VARIÁVEL NO IRS – 

Foi presente a Informação número 16/2007, da Divisão Administrativa e 

Financeira, datada de dia vinte e quatro de Maio do presente ano, 

relativamente à necessidade de deliberação sobre a percentagem variável no 

IRS a aplicar no ano de dois mil e nove. ----------------------------------------------------
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-----O senhor Presidente solicitou ao senhor Dr. Mário Garcia, chefe da DAF, 

que explicasse a necessidade de se proceder à deliberação sobre a 

percentagem variável no IRS a aplicar no ano de dois mil e nove. ------------------

-----O senhor Chefe de Divisão explicou que face ao exposto no nº2 do artigo 

20º da LFL (Lei nº2/2007, de 15 de Janeiro) “os municípios têm direito a uma 

participação variável até 5% no IRS dos sujeitos passivos com domicílio fiscal 

na respectiva circunscrição territorial”. -------------------------------------------------------

-----Informou ainda que esta percentagem deve ser comunicada à DGCI no ano 

anterior àquele a que respeitam os rendimentos, logo para os rendimentos de 

dois mil e oito (a cobrar em dois mil e nove) deve ser comunicada até dia trinta 

e um de Dezembro de dois mil e sete. ------------------------------------------------------

-----Mais informou que a percentagem deliberada deve recair sob um intervalo 

variável entre os 0% e os 5%, sendo que, caso seja deliberada uma 

percentagem inferior à taxa máxima, o produto da diferença de taxas e a 

colecta líquida é considerada dedução no IRS, a favor do sujeito passivo. Caso 

não haja comunicação à DGCI até ao prazo referido, a percentagem a aplicar 

ao município é 0% e os 5% revertem a favor da Administração Central. ----------- 

-----A senhora vereadora Graça Aleixo referiu considerar a Informação 

apresentada insuficiente para poder tomar uma decisão quanto à percentagem 

variável no IRS a aplicar, dado que, não existe uma estimativa dos valores que 

o Município poderá ganhar ou perder consoante a percentagem aprovada. Não 

existe um trabalho de projecção ou impacto que esses valores possam vir a 

criar na economia do Município. ---------------------------------------------------------------

-----O senhor vereador Diamantino Garcia considerou que esta medida pode 

ser muito importante para os Municípios; contudo, esta decisão só fará sentido 

se houver conhecimento da percentagem deliberada pelos Municípios vizinhos, 

com características semelhantes ao de Góis, ou seja, antes de se aprovar uma 

percentagem deveria ser feita uma aferição do que se irá passará nos 

Concelhos próximos. -----------------------------------------------------------------------------

-----Segundo o senhor Vereador é ainda um pouco cedo para tomar qualquer 

decisão, uma vez que faltam alguns meses para terminar o prazo – finais do 
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mês de Dezembro – é assim preferível aguardar por um discussão conjunta 

entre os membros da Associação de Municípios do Pinhal Interior Norte. ---------

-----O senhor vereador Daniel Neves questionou o senhor chefe de Divisão se 

seria possível saber o valor de IRS global pago no Município, seria um dado 

muito importante na deliberação da percentagem de IRS a aplicar futuramente. 

-----O senhor vereador Diamantino Garcia referiu que uma percentagem de IRS 

mais baixa pode ser uma óptima medida de incentivo à domiciliação de mais 

pessoas e empresas no Concelho. -----------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade, e uma vez 

que há ainda algum tempo para enviar a deliberação, aguardar por informações 

sobre o impacto que a percentagem de IRS deliberada possa ter na economia 

do Município, assim como, uma reunião com os membros da Associação de 

Municípios do Pinhal Interior Norte, antes de qualquer deliberação sobre a 

percentagem variável no IRS a aplicar no ano de dois mil e nove. ------------------ 

2.7 – CÂMARA MUNICIPAL DE PAMPILHOSA DA SERRA/ RENÚNCIA DE 

MANDATO – Foi presente o ofício da Câmara Municipal de Pampilhosa da 

Serra, referência número 4885, datado de dia doze de Julho, do ano em curso, 

relativo à renúncia de mandato do senhor Hermano Manuel Gonçalves Nunes 

de Almeida, Presidente da Câmara Municipal de Pampilhosa da Serra. ----------- 

-----O senhor Presidente agradeceu todo o apoio prestado pelo senhor 

Presidente da Câmara de Pampilhosa da Serra no desenvolvimento não só da 

região, mas também, do concelho de Góis. O senhor Hermano Manuel 

Gonçalves Nunes de Almeida sempre se mostrou disponível e pugnava por um 

espírito de união e colaboração na realização de obras intermunicipais. ----------

-----O senhor Presidente desejou ao senhor Hermano Manuel Gonçalves 

Nunes de Almeida muitas felicidades na sua vida futura e acrescentou que 

acredita que o mesmo espírito de entreajuda dos dois Municípios vai continuar 

com a tomada de posse do próximo Presidente da Câmara, o senhor José 

Alberto Pacheco Brito Dias. --------------------------------------------------------------------

-----O senhor vereador Daniel Neves quis também deixar uma mensagem ao 

senhor Presidente da Câmara de Pampilhosa da Serra que agora se vê 
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afastado do seu cargo por motivos de saúde, lamentando ser essa a razão do 

seu afastamento, dado que foi um homem que sempre lutou pelo 

engrandecimento da Beira Serra e não só pelo Concelho que presidia. -----------

-----O senhor vereador Diamantino Garcia desejou felicidades ao “Nélito”, 

Hermano Manuel de Almeida, na sua vida futura. Foi sempre um excelente 

autarca, com quem foi fácil criar uma relação não só de trabalho, mas também 

de amizade. Apesar de ter uma cor política diferente isso nunca o impediu de 

manter com os Municípios vizinhos uma estreita relação de apoio, lutando 

incessantemente pelo desenvolvimento de toda a região e colocando os 

interesses da região acima dos interesses concelhios e partidários, o que, 

infelizmente, nem sempre acontece. --------------------------------------------------------- 

-----Mais referiu ter a certeza que os bons laços de amizade e entreajuda entre 

os dois Municípios se vão manter com o senhor José Alberto Pacheco Brito 

Dias no cargo de Presidente da Câmara Municipal, a quem deseja igualmente 

as maiores felicidades no desenvolvimento do seu cargo. -----------------------------

-----A senhora vereadora Maria Helena Moniz mostrou a sua profunda 

admiração pelo senhor Presidente da Câmara de Pampilhosa, pela sua 

dignificante e positiva posição não só perante o desenvolvimento do seu 

Concelho mas de toda a região e tal como é dito na sua carta “não há 

insubstituíveis”, pelo que acredita que o senhor José Brito seguirá esse 

exemplo e continuará a reger-se pela seriedade, zelo e empenho no 

desenvolvimento da região. A senhora Vereadora conclui desejando as 

maiores felicidades a ambos. ------------------------------------------------------------------ 

-----A senhora vereadora Graça Aleixo subscreveu tudo o que foi dito pelo 

senhor Presidente e pelos senhores Vereadores. ----------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

2.8 – GAP/ ATRIBUIÇÃO DE MEDALHAS DE BONS SERVIÇOS – O senhor 

Presidente propôs ao Executivo atribuir aos funcionários: Carlos Alberto 

Cerdeira de Almeida, Victor Manuel Nascimento Quaresma, Arménio da Silva 

Filipe, que serviram durante muitos anos esta Câmara Municipal e se 

aposentaram em vinte e seis de Setembro do ano transacto, em dezanove de 
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Março do presente ano e em treze de Abril do presente ano respectivamente. --

-----Mais referiu que em qualquer contexto laboral ficam expressas desde a 

primeira hora as exigências que cada emprego requer. Ao longo da duração do 

contrato estabelece-se entre a entidade patronal e os empregados um 

compromisso de honra que ambos respeitam e que quando levado a cabo com 

profissionalismo cria um profundo reconhecimento. -------------------------------------

-----Neste sentido, referiu o senhor Presidente, e pelos motivos expostos, 

propõe-se atribuir as medalhas de bons serviços a Carlos Alberto Cerdeira de 

Almeida, Victor Manuel Nascimento Quaresma e Arménio da Silva Filipe, uma 

vez que chegado o momento da aposentação devem sentir-se orgulhosos de 

uma carreira levada a cabo com responsabilidade, empenho, brio e zelo ao 

serviço da Câmara Municipal de Góis. ------------------------------------------------------

-----Acrescentou ainda que este agradecimento público apenas ficaria completo 

se lhe juntar as maiores felicidades para esta nova fase das suas vidas. --------- 

-----A senhora vereadora Graça Aleixo referiu que se foram trabalhadores 

exemplares merecem este tipo de agradecimento público. ---------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade galardoar com 

a Medalha de Bons Serviços, os funcionários: Carlos Alberto Cerdeira de 

Almeida, Victor Manuel Nascimento Quaresma, Arménio da Silva Filipe. --------- 

2.9 – DAF/ ALTERAÇÃO DE LOCALIZAÇÃO DO MERCADO SEMANAL – O 

senhor Presidente levou ao conhecimento da Câmara que, atendendo a que o 

local onde habitualmente se realiza o Mercado Municipal vai estar ocupado 

pelos participantes da Concentração Mototurística, propõe-se que nos 

próximos dias catorze e vinte e um de Agosto de dois mil e sete, a localização 

do Mercado Semanal seja alterada, passando para a Rua Prof. Eng.º Carlos 

Manuel Leitão Baeta Neves, no espaço compreendido entre a Casa da 

Natureza e o Quartel da Guarda Nacional Republicana. -------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

2.10 – GABINETE JURÍDICO/ PROPOSTA DE REGULAMENTO INTERNO DE 

HORÁRIO DE TRABALHO – Foi presente a Informação do Gabinete Jurídico 

número 56/2007, datada de dia dezoito de Julho de dois mil e sete, relativa à 
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proposta de Regulamento Interno de Horário de Trabalho, cuja cópia fiel fica a 

constituir parte integrante da presente Acta. -----------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou, de acordo com a informação supra, que a 

proposta de regulamento foi elaborada de acordo com o Decreto-lei n.º 259/98, 

de 18 de Agosto, Código de Trabalho (Lei n.º 99/2003, de 27-08) e com o 

Regulamento do Código de Trabalho (Lei n.º 35/2004, de 29-07). ------------------

-----Mais informou que, após comparação efectuada entre a proposta de 

regulamento e os diplomas legais supra referidos, constatou-se que o diploma 

ora em apreciação, se encontra elaborado de acordo com estes. -------------------

-----Assim foram corrigidos alguns lapsos de escrita quanto ao artigo referido na 

nota introdutória, relativamente à Lei habilitante, já que se trata do n.º 2 do art. 

6 º e não do art. 2.º. -------------------------------------------------------------------------------

-----Mais informou que de facto de algumas das percentagens referidas nas 

alíneas do n.º 3 do art. 9 º, divergirem da lei habilitante. Acresce ainda que a 

tolerância de dez minutos conferidas pelo n.º 6 do artigo 3.º poderá 

proporcionar o registo de atraso de trabalhadores que efectivamente se 

encontram junto ao sistema de verificação de assiduidade, mas aguardam a 

sua vez de o utilizar, essencialmente nas horas de maior afluxo. --------------------

-----Por fim o Gabinete Jurídico entendeu que todos os poderes de aplicação 

conferidos pelo diploma aos dirigentes, deverão enquadrar-se no âmbito da lei, 

a título de exemplo, referimos a parte final do teor do artigo 6.º, o qual poderá 

transparecer a existência de discricionariedade. -----------------------------------------

-----A senhora vereadora Graça Aleixo alertou para o facto do Horário Flexível 

não dispensar o cumprimento das trinta e cinco horas semanais, sendo que o 

que está previsto no Regulamento é um controlo mensal do cumprimento do 

horário e não semanal, o que poderá potenciar situações de ausência 

prolongada do local de trabalho. --------------------------------------------------------------

-----Segundo a senhora Vereadora, esse controlo não pode ser mensal, uma 

vez que a Lei, ao abrigo da qual é emitido o Regulamento, é explícita quando 

diz que têm de ser cumpridas trinta e cinco horas semanais, logo ao fazer um 

controlo mensal é quase impossível verificar esse cumprimento. -------------------- 
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-----O senhor vereador Diamantino Garcia informou que nos seus serviços, o 

controlo é realizado mensalmente e tem-se revelado um método com bons 

resultados. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----A senhora vereadora Graça Aleixo questionou ainda o que se entende por 

categorias legalmente equiparadas às chefias e que por sua vez poderão gozar 

de isenção de horário de trabalho. -----------------------------------------------------------

-----O senhor Dr. Mário Garcia, chefe da DAF, informou que as chefias externas 

são um exemplo dessas categorias legalmente equiparadas, sendo que um 

operário coordenador de uma equipa muitas vezes não ocupa o lugar de 

encarregado, mas chefia um grupo de funcionários. ------------------------------------

-----A senhora vereadora Graça Aleixo acrescentou que segundo ela, um 

Regulamento que não é claro, não regula e está contra o que é legalmente 

exigido não faz sentido. --------------------------------------------------------------------------

-----O senhor vereador Daniel Neves referiu que quem quer trabalhar, cumpre 

sempre as trinta e cinco horas semanais, porventura até mais. ----------------------

-----Acrescentou ainda o senhor Vereador que tem de haver um maior controlo 

dos serviços externos e que todos os funcionários devem ser tratados de igual 

forma, não havendo lugar a benefícios. -----------------------------------------------------

-----No que diz respeito à plataforma do Horário Flexível, compreende que se 

numa semana um trabalhador faça quarenta e cinco horas semanais é lícito 

que na semana seguinte cumpra menos que as trinta e cinco exigidas por Lei. -

-----Colocado este assunto a votação, a senhora vereadora Graça Aleixo 

informou que iria votar contra por não concordar com a proposta de 

Regulamento Interno de Horário de Trabalho apresentada, uma vez que 

contém ilegalidades. ------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou a senhora vereadora Graça Aleixo que a 

presente proposta será novamente analisada pelo Gabinete Jurídico a fim de 

ser verificada a possível existência de ilegalidades. ------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por maioria, com quatro votos a 

favor, do senhor Presidente, da senhora vereadora Maria Helena Moniz, do 

senhor vereador Diamantino Garcia e do senhor vereador Daniel Neves, e um 
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voto contra da senhora vereadora Graça Aleixo, aprovar a proposta de 

Regulamento Interno de Horário de Trabalho. -------------------------------------------- 

-----ASSUNTOS NÃO AGENDADOS: ------------------------------------------------------- 

2.11 – DRH/ PROPOSTA – DESIGNAÇÃO DO SUBSTITUTO DE TESOUREIRO – O 

senhor Presidente informou que nas faltas e/ou impedimentos do Tesoureiro, 

as funções que lhe são atribuídas deverão ser sempre asseguradas por outros 

funcionários, pelo que propôs a designação de Substituto de Tesoureiro, ao 

abrigo do artigo 18º do Decreto-Lei 247/87, de 17 de Junho, do Chefe de 

Secção Pedro Manuel Campos Dias Nogueira, com efeitos a partir de 

dezasseis de Julho do presente ano. --------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar a 

proposta do senhor Presidente de designação de substituto de tesoureiro, o 

chefe de secção, senhor Pedro Manuel Campos Dias Nogueira, com efeitos a 

partir do pretérito dia dezasseis de Julho. -------------------------------------------------- 

2.12 – DRH/ DESPACHO N.º17/2007 – Com base nas competências que lhe são 

atribuídas pelo disposto no artigo 68º, n.º2, da alínea a) da Lei n.º169/99, de 18 

de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei n.º5-A/02, de 11 de 

Janeiro, o senhor Presidente determinou que o Chefe da Secção Financeira, 

senhor Francisco Manuel Almeida Nogueira Dias, deixa de ter a seu cargo a 

chefia da referida secção a partir do dia nove de Julho do presente ano. ---------

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

2.13 – DRH/ DESPACHO N.º18/2007 – Com base nas competências que lhe são 

atribuídas pelo disposto no artigo 68º, n.º2, da alínea a) da Lei n.º169/99, de 18 

de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei n.º5-A/02, de 11 de 

Janeiro, o senhor Presidente determinou que o senhor Pedro Manuel Campos 

Dias Nogueira passa a ter a seu cargo a chefia da Secção Financeira a partir 

do dia nove de Julho do presente ano. ------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

2.14 – REGIÃO DE TURISMO DO CENTRO/ PROJECTO INTEGRADO DO 

TURISMO PARA A REGIÃO CENTRO – CONFIRMAÇÃO DE ADESÃO – Foi 

presente o ofício da Região de Turismo do Centro, referência número 20196, 
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datado de dia dezanove de Julho de dois mil e sete, relativo à confirmação de 

adesão ao Projecto Integrado do Turismo para a Região Centro. -------------------

-----O senhor Presidente informou que é necessário confirmar a intenção de 

adesão a este projecto até ao próximo dia trinta e um de Julho, para que se 

possa preparar atempadamente uma Candidatura ao novo Quadro Comunitário 

de Apoio. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O senhor Presidente referiu que este é um Projecto bastante interessante e 

muito importante para o desenvolvimento do turismo no concelho, sendo que 

todos os Municípios estão a aderir. É sem dúvida um bom Projecto não só para 

o Concelho, mas também para toda a Região. --------------------------------------------

-----O senhor vereador Diamantino Garcia referiu que é uma boa possibilidade 

de aproveitar as potencialidades do Novo quadro de Apoio Comunitário, um 

Projecto de Turismo integrado. ----------------------------------------------------------------

-----Segundo o senhor Vereador, o Turismo só faz sentido de forma integrada, 

abrangendo toda uma Região, assim, o concelho de Góis poderá mais 

facilmente rentabilizar os seus recursos naturais e fomentar o Turismo, não 

tendo quaisquer dúvidas quanto à importância de aderir a este Projecto 

Integrado do Turismo para a Região Centro. ----------------------------------------------

-----A senhora vereadora Maria Helena Moniz informou que, aquando de um 

workshop organizado pela Associação de Municípios do Pinhal Interior, um dos 

projectos mais votados foi um Projecto de Turismo Integrado para o Pinhal 

Interior Norte, sem dúvida que é um projecto interessante e que fomentaria 

claramente o Turismo no Concelho. ----------------------------------------------------------

-----A senhora vereadora Graça Aleixo referiu que o documento que lhe foi 

apresentado é apenas uma apresentação de uma metodologia de trabalho, 

sendo que não é visível o modo como o município de Góis vai beneficiar com a 

adesão a este Projecto Integrado do Turismo para a Região Centro, ou seja, 

não há qualquer indicação do que vai ser implementado em cada município 

que aderir, nem o peso de cada um na escolha dos projectos a implementar. ---

-----O senhor vereador Diamantino Garcia referiu que só aderindo ao Projecto 

se poderá saber o que vai ser proposto e nessa altura lutar para obter a melhor 
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solução e o melhor projecto para o desenvolvimento do Turismo no Concelho. -

-----A senhora vereadora Graça Aleixo referiu que não é apresentado nenhum 

Projecto tendo em conta as especificidades de cada Concelho, apenas há 

indicação da metodologia a usar, não conseguindo perceber se e em que 

medida o concelho de Góis será contemplado. -------------------------------------------

-----O senhor vereador Daniel Neves referiu considerar a adesão a este 

Projecto Integrado do Turismo para a Região Centro uma mais valia para o 

Concelho, todavia depois disso não se pode ficar impávido e sereno a olhar 

para um documento, é necessário lutar e avançar desde logo na organização 

de ideias e apresentação de projectos viáveis e importantes a implementar no 

Concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora vereadora Maria Helena Moniz salientou que ou o Concelho se 

integra num Projecto de Turismo em Rede, ou nunca vai conseguir 

isoladamente ter uma oferta de Turismo sustentável. -----------------------------------

-----A senhora vereadora Graça Aleixo lamentou o facto de até à presente data 

não haver feedback dos Projectos e Programas ligados ao Turismo a que o 

Município tem aderido, não sabendo se simplesmente não tem havido acções e 

resultados positivos dessas adesões ou se apenas não tem sido informada. ----

-----A senhora vereadora Maria Helena Moniz referiu que ainda há pouco tempo 

foram desenvolvidas acções de animação nas Praias Fluviais, no âmbito da 

Rede de Praias Fluviais, e esse trabalho foi bastante divulgado pela 

comunicação social da região. Da mesma forma, também as Aldeias do Xisto 

têm sido alvo de animação em rede. ---------------------------------------------------------

-----A senhora vereadora Graça Aleixo referiu que iria votar favoravelmente a 

adesão a este Projecto, contudo, coloca algumas reservas quanto à igualdade, 

força e peso dos Município que aderirem, salientando que serão fundamentais 

as iniciativas que vierem a ser tomadas pelo Município de Góis. --------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar a 

adesão do Município de Góis ao Projecto Integrado do Turismo para a Região 

Centro. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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2.15 – DRH/ ALTERAÇÃO DO HORÁRIO DE TRABALHO DO SERVIÇO EXTERNO, 

ARMAZÉM E OFICINAS – O senhor Presidente levou ao conhecimento do 

Executivo a ordem de serviço número 3/2007, relativa à alteração do horário de 

trabalho do serviço externo, armazém e oficinas. ----------------------------------------

-----O senhor Presidente informou que volvido mais de um ano após a entrada 

em vigor da Jornada Contínua, entendeu-se ser o momento de apreciação dos 

resultados obtidos, quer através dos ganhos de eficiência evidenciados, quer 

através da atitude manifestada pelos trabalhadores abrangidos por esse 

horário de trabalho. -------------------------------------------------------------------------------

-----Mais informou que dessa análise foi concluído que só uma ínfima parte dos 

objectivos pretendidos foram atingidos, tornando por isso inútil e injustificada a 

manutenção desse horário de trabalho excepcional. ------------------------------------

-----Assim foi determinado que a partir do dia um de Agosto próximo entrem em 

vigor os novos horários de trabalho, constantes no Anexo I, cuja cópia fiel fica a 

constituir parte integrante da presente Acta. -----------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

2.16 – DSCE/ PROGRAMA FACIG 2008 – Antes de apresentar o Programa da 

FACIG 2007, a senhora vereadora Maria Helena Moniz quis deixar o seu 

agradecimento a todos os funcionários e colaboradores do GóisArte2007, 

especialmente à coordenadora da organização, a senhora Dra. Liliana Pinto, 

que muito contribuíram para o sucesso daquele evento cultural e artístico. -------

-----O senhor Presidente aproveitou a oportunidade e também ele felicitou a 

senhora Vice-Presidente pelo sucesso do GóisArte2007, sobretudo por ter sido 

uma fase em que estava sobrecarregada de trabalho devido à sua ausência 

por motivos de saúde. ----------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente deixou ainda algumas palavras de agradecimento a 

todos os funcionários que contribuíram para o excelente resultado deste 

certame cultural. -----------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente referiu ainda que foi assinado o protocolo de 

geminação com Oroso durante o GóisArte, o senhor Alcalde mostrou-se 

bastante interessado em perpetuar esta Geminação entre os dois Concelhos e 
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agora convidou o Município de Góis a estar presente em Oroso na sua mostra 

de Arte. -----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Aproveitou também a oportunidade para fazer um convite aos senhores 

Vereadores a estarem presentes na inauguração e no encerramento da 

FACIG.------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Feitos os agradecimentos, a senhora vereadora Maria Helena Moniz levou 

ao conhecimento da Câmara o Programa da FACIG 2007, constante no Anexo 

II, cuja cópia fiel fica a constituir parte integrante da presente Acta. ----------------

-----A Câmara tomou conhecimento. ---------------------------------------------------------

2.17 – INTERVENÇÃO DA SENHORA VEREADORA GRAÇA ALEIXO – A senhora 

vereadora Graça Aleixo colocou algumas questões relativas à venda da Quinta 

do Baião à ADIBER. ------------------------------------------------------------------------------

-----a) Se já foi fixada data para a sua concretização e se existe já uma minuta 

de contrato redigida. ------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Dr. Mário Garcia, chefe da Divisão Administrativa e Financeira, 

informou que a ADIBER já havia sido informada e aguarda-se os documentos 

solicitados e uma decisão de isenção de IMT, solicitada pela ADIBER às 

Finanças. --------------------------------------------------------------------------------------------

-----Mais informou que a minuta da escritura está já preparada, uma vez que a 

deliberação da Câmara foi no sentido de outorgar a escritura. ----------------------- 

-----No que diz respeito à minuta de contrato, o senhor Dr. Mário Garcia 

explicou que se mantém a anterior, sendo que o contrato de compra e venda 

nunca chegou a ser assinado pelas partes. ------------------------------------------------

-----O senhor vereador Daniel Neves questionou se o clausulado da escritura é 

da total responsabilidade do senhor Presidente. -----------------------------------------

-----O senhor Dr. Mário Garcia informou que sim, do senhor Presidente e da 

ADIBER, ou seja de ambas as partes. ------------------------------------------------------

-----A senhora vereadora Graça Aleixo referiu que quando se diz que o 

clausulado da escritura está de acordo com as alíneas do Contrato 

mencionadas na deliberação do Executivo, na sua reunião ordinária de dia dez 

de Abril de dois mil e sete, constata-se um grave problema, já que existem 
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actualmente três minutas de contrato diferentes e nenhuma delas foi aprovada 

pelas duas partes, logo nenhuma é vinculativa. ------------------------------------------

-----O senhor Presidente solicitou ao senhor Dr. Mário Garcia que verificasse 

qual o contrato a que foi feita referência na reunião de Câmara onde foi 

deliberado outorgar a escritura e que se procedesse em conformidade, 

solicitando à ADIBER que assinasse o contrato de promessa compra e venda, 

para se poder escriturar a venda assim que for possível. ------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. ---------------------------------------------------------

-----b) A senhora vereadora Graça Aleixo questionou ainda o senhor Presidente 

quanto à data de conclusão das obras do Largo do Pombal. -------------------------

-----O senhor Presidente explicou que as obras deveriam ter sido concluídas no 

final do mês de Julho, todavia, inicialmente, houve graves problemas com as 

tubagens e agora está tudo a correr de acordo com o planeado e em finais de 

Setembro, inícios de Outubro a obras estarão totalmente concluídas. -------------

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 

OBRAS PARTICULARES: --------------------------------------------------------------------- 

3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA – A Câmara tomou conhecimento do 

saldo em disponibilidade, constante do Resumo Diário da Tesouraria do dia 

vinte e três, do mês de Julho, do ano em curso, no valor de um milhão, cento e 

sessenta e oito mil, novecentos e um euros e trinta e três cêntimos. --------------- 

3.2 – PAGAMENTOS – A Câmara tomou conhecimento e aprovou por 

unanimidade os pagamentos, relativos ao ano de dois mil e sete constantes da 

ordem número mil, cento e setenta e cinco à ordem número mil, trezentos e 

trinta e um, no valor de duzentos e oitenta e sete mil, duzentos e quarenta e 

dois euros e oitenta e três cêntimos. --------------------------------------------------------- 

3.3 – REQUISIÇÕES – A Câmara tomou conhecimento das requisições emitidas 

desde a última reunião até à presente data. -----------------------------------------------

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES – A Câmara tomou 

conhecimento de que foram emitidas as seguintes licenças de Obras 

Particulares: ---------------------------------------------------------------------------------------- 
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-----a) Número vinte e nove, relativa a António Ferreira, Casalinho de Baixo; ----

-----b) Número trinta, relativa a António de Jesus de Oliveira, Linteiro; -------------

-----c) Número trinta e um, relativa a Fernando Manuel Santos Alves, 

Raposeira, lote n.º 11. --------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou igualmente conhecimento de que foi emitida a seguinte 

licença de habitabilidade: -----------------------------------------------------------------------

-----a) Número trinta e nove, relativa a Maria Cecília Tomé Antão Reis, Casal de 

Baixo. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.5 – DOCUMENTO INTERNO/ MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL – O 

senhor Presidente levou ao conhecimento do Executivo, o documento interno 

de transferências de capital, datado de dia vinte e quatro, do mês de Julho, do 

ano de dois mil e sete. --------------------------------------------------------------------------- 

-----A senhora vereadora Graça Aleixo referiu que gostaria de conhecer os 

estatutos da Associação Florestal do Concelho de Góis e solicitou ao senhor 

Presidente que lhos facultasse, perguntando se recentemente terá havido 

alterações estatuárias. ---------------------------------------------------------------------------

-----O senhor vereador Diamantino Garcia informou que sim, que houve 

alterações aos estatutos daquela Associação. -------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar as 

transferências de capital, no montante de trinta e oito mil euros, constante no 

Anexo III, cuja cópia fiel fica a constituir parte integrante da presente Acta. ------ 

3.6 – SÉTIMA ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA PARA O ANO 

FINANCEIRO DE 2007 – Em conformidade com o disposto pelo Decreto-Lei 

nº54-A/99 de 22 de Fevereiro, no seu ponto 8.3.2., a Câmara deliberou por 

unanimidade aprovar a sétima alteração ao orçamento da despesa para o ano 

financeiro de 2007, constante no Anexo IV, cuja cópia fiel fica a constituir parte 

integrante da presente Acta. -------------------------------------------------------------------

-----a) Sétima alteração ao orçamento da despesa, no montante de cento e dois 

mil e quinhentos euros, tanto nos reforços como nas anulações. -------------------- 

3.7 – SÉTIMA ALTERAÇÃO ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO PARA O ANO 

FINANCEIRO DE 2007 – Em conformidade com o disposto pelo Decreto-Lei 
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nº54-A/99 de 22 de Fevereiro, no seu ponto 8.3.1., a Câmara deliberou por 

unanimidade aprovar a sétima alteração às grandes opções do plano para o 

ano financeiro de 2007, constante no Anexo V, cuja cópia fiel fica a constituir 

parte integrante da presente Acta. ------------------------------------------------------------

-----a) Sétima alteração às grandes opções do plano, no montante de oitenta 

mil e quinhentos euros, tanto nos reforços como nas anulações. ---------------------- 

-----4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; EDP/ REDE DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA; GABINETE JURÍDICO/ CONTRATO INDIVIDUAL DE TRABALHO 

(CIT) NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA; DSCE/ PEDIDO DE APOIO PARA COLÓNIA DE 

FÉRIAS DE ASSOCIADOS DA ACAPO, MONTES D’ AVENTURA/ RAID ALDEIAS DO 

XISTO – AUTORIZAÇÃO; GAP/ ATRIBUIÇÃO DE MEDALHAS DE BONS SERVIÇOS; 

GABINETE JURÍDICO/ PROPOSTA DE REGULAMENTO INTERNO DE HORÁRIO DE 

TRABALHO; DRH/ PROPOSTA – DESIGNAÇÃO DO SUBSTITUTO DE TESOUREIRO; 

REGIÃO DE TURISMO DO CENTRO/ PROJECTO INTEGRADO DO TURISMO PARA A 

REGIÃO CENTRO – CONFIRMAÇÃO DE ADESÃO; RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; 

PAGAMENTOS; LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES; DOCUMENTO INTERNO/ 

MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL; SÉTIMA ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA 

DESPESA PARA O ANO FINANCEIRO DE 2007; SÉTIMA ALTERAÇÃO ÀS GRANDES 

OPÇÕES DO PLANO PARA O ANO FINANCEIRO DE 2007. -------------------------------------------- 

-----5 – PÚBLICO – DADA A PALAVRA AO PÚBLICO: ----------------------------------------

-----5.1 – O senhor Vítor Manuel Nogueira Dias, enquanto membro da 

Assembleia Municipal do Concelho de Góis, felicitou a Câmara Municipal pela 

excelente organização do GóisArte2007 e pela geminação com a cidade de 

Oroso. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Em seguida, o senhor Vítor Manuel Nogueira Dias questionou a Câmara 

quanto à hipótese de pintar uma casa do Largo do Pombal, cuja proprietária é 

uma senhora muito idosa e com fracos rendimentos, contribuindo assim para o 

restauro e embelezamento de toda aquela zona habitacional. ------------------------

-----O senhor Presidente informou que a senhora deverá dirigir uma carta à 

Câmara Municipal, solicitando esse apoio para assim poder ser efectuado o 

levantamento social e posteriormente concedido o apoio necessário. --------------

-----O senhor Vítor Manuel Nogueira Dias fez ainda um pedido que se prende 

com a iluminação pública, pois gostaria que esta chegasse até às Cortes, 



                                                        

M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S                           M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S                           M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S                           M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S                           
C Â M A R A  M U N I C I P A L  

  20 

 

questionou também o senhor Presidente quanto à possibilidade de a Câmara 

poder vir a adquirir o que resta da antiga fábrica do papel. ----------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. ---------------------------------------------------------

-----5.2 – O senhor João Paixão, a propósito do Regulamento Interno do 

Horário de Trabalho, referiu o caso da Câmara Municipal de Arganil que 

garante aos seus munícipes um atendimento contínuo, especializado e 

personalizado, tendo dessa forma melhorado largamente a qualidade dos 

serviços, rapidez e eficiência no tratamento dos assuntos, considerando que 

futuramente esse é um óptimo exemplo a seguir. ---------------------------------------- 

-----O senhor Presidente informou que esse é um objectivo a concretizar, 

contudo, a curto prazo, será complicado uma vez que vão ser iniciadas obras 

de fundo nos Paços do Concelho que dificultariam a concretização dessa 

agilidade dos serviços, sobretudo por questões de organização de pessoas e 

espaço. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Para o senhor João Paixão, outro exemplo a seguir é excelente 

organização da Expofacic – Cantanhede. --------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. ---------------------------------------------------------

-----5.3 – O senhor João Reis usou da palavra, começando por congratular-se 

com o regresso do senhor Presidente às lides autárquicas. ---------------------------

-----Felicitou e louvou o trabalho de todos os funcionários e participantes, assim 

como toda a organização do GóisArte que este ano contemplou todas as 

freguesias com eventos culturais e artístico. -----------------------------------------------

-----Em seguida, o senhor João Reis alertou o senhor Presidente para várias 

questões já abordadas anteriormente na sua intervenção da reunião de 

Câmara de dia vinte e seis de Junho, entre elas, a ausência de resposta a um 

ofício enviado em Novembro de dois mil e cinco; o Polidesportivo da freguesia 

de Alvares que continua por fazer; um Protocolo de cooperação já assinado por 

si e que continua no Gabinete Jurídico para análise. ------------------------------------ 

-----A respeito do Polidesportivo, o senhor João Reis referiu que poderia ser 

feito um Polidesportivo de dimensão concelhia na freguesia de Alvares, uma 

vez que existe um espaço apropriado e a freguesia de Alvares reúne todas as 
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condições para incentivar o desenvolvimento económico e turístico concelhio, 

lamentou ainda o facto de não ser aproveitada a riqueza natural do Concelho e 

de não se valorizar a importância das Comissões de Melhoramentos e o 

trabalho que por elas poderia ser feito. ------------------------------------------------------ 

-----O senhor João Reis salientou ainda a importância dos senhores Autarcas 

lerem as conclusões do Seminário sobre a Desertificação que decorreu no 

âmbito das Jornadas Culturais e lamentou que não tenha estado presente nem 

o senhor Presidente, nem nenhum representante da Câmara Municipal. ----------

-----A senhora vereadora Maria Helena Moniz justificou a sua ausência, a do 

senhor Presidente e informou que o senhor Dr. Vítor Duarte, Chefe de 

Gabinete de Apoio à Presidência, esteve presente em representação da 

Câmara Municipal. -------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

-----E não havendo outros assuntos a tratar, o senhor Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas treze horas e quarenta minutos, da qual para constar 

se lavrou a presente acta, sob a responsabilidade do Secretário. ------------------- 

        

O Presidente da Câmara Municipal,     O Secretário, 

___________________________________             ______________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


